



PRÉFET DE LA CORRÈZE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ PRESSE

Tulle, le 12/04/2023

ARRIVÉE DES PREMIERS DEMANDEURS D'ASILE AU CADA DE BEYSSENAC

Suite aux orientations décidées par l'OFII (Office français de l'immigration et de l'intégration), les premiers demandeurs d'asile (6 femmes et 1 enfant en bas âge) ont été accueillis cet après-midi dans le nouveau Centre d'accueil des demandeurs d'asile, géré par l'association Viltais, installé à Beysсенac.

Philippe Laycuras, sous-préfet de Brive, est allé à leur rencontre.

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

pref-communication@correze.gouv.fr



1, Rue Souham
BP 250 -19 012-TULLE Cedex